Enquête sur les expéditions d'engrais, premier trimestre de 2016-2017

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans Le Quotidien, le jeudi 10 novembre 2016

Les expéditions d'urée au Canada ont augmenté de 49 000 tonnes métriques (+8,2 %) par rapport au premier trimestre de la campagne de production d'engrais de 2015-2016 pour atteindre 643 000 tonnes au premier trimestre de 2016-2017.

Données offertes dans CANSIM: tableaux 001-0066 à 001-0069.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 5148.

La publication *Enquête sur les expéditions d'engrais*, nº 3 (21-022-X), est maintenant accessible à partir du module *Publications* de notre site Web, sous l'onglet *Parcourir par ressource clé*.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias

au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

